
Vereadores  aprovam
requerimentos  e  lamentam  a
morte de Zé Gotinha
Durante a sessão híbrida da Câmara Municipal de Campina Grande
realizada  nesta  terça-feira  (18),  presidida  por  Marinaldo
Cardoso  (Republicanos),  os  vereadores  aprovaram  sete
requerimentos  e  lamentaram  o  precoce  falecimento  de  José
Antônio da Costa – Zé Gotinha, mais uma vítima da covid-19. A
sessão contou com a participação de 21 vereadores.

A sessão foi iniciada com a leitura de 10 projetos de lei e
sete requerimentos que foram aprovados por unanimidade.

O vereador Waldeny Santana (DEM) abriu o pequeno expediente
com a apresentação da prestação de contas do seu mandato.
Ontem visitou mais uma vez o Terminal de Passageiros Argemiro
de Figueiredo e constatou que a administração está fechando o
portão de trânsito e prejudicando os taxistas e mototaxistas.
Informou ainda que já entrou em contato com o Sitrans para ver
a possibilidade de um posto naquele local. E mais uma vez é
preciso se buscar alternativas para melhorar a vida do cidadão
campinense e a revitalização do terminal se faz necessária.

Antes  da  segunda  participação  no  pequeno  expediente,  o
presidente abriu espaço para a solicitação de um minuto de
silêncio.  Ivonete  Ludgério  (PSD)  pediu  por  Maria  José
Travassos, vítima da Covid, Antônio Pereira da Silva e Regina
Andrade; Eva Gouveia (PSD), por Maria Edneuma; Valéria Aragão
(PTB) e Anderson Almeida (PODE), por José Antônio da Costa –
Zé  Gotinha;  Jô  Oliveira  (PC  do  B),  por  Valéria  Tavares
Cavalcante; Marinaldo Cardoso (Republicanos) pela jornalista e
educadora Adriana Braz e o comerciante José Onofre Firmino; e
Renan Maracajá (Republicanos), pelo amigo Tiago Alves.

Jô Oliveira (PC do B) falou a respeito da luta LGBT, da
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necessidade de garantias de direito para essas pessoas, da
mulher negra e trans que vem recebendo ameaças de morte e teve
que sair do País. Também falou da sua visita ao Novo Bodocongó
e que a situação é de calamidade.

Valéria Aragão (PTB) disse que muito se falou da morte de Zé
Gotinha, um crítico nato da política de Campina Grande e do
Estado. E que ele foi uma pessoa que lhe ajudou. Falar de Zé é
falar de um amigo, que fez opção de não casar, não construir
uma família, vivia seu tempo só com a política. Era um homem
da política campinense.

Anderson  Almeida  (PODE)  encerrou  o  pequeno  expediente
parabenizando Dona Fátima pelo aniversário e por seu trabalho
na Câmara e que Valéria teceu muito bem os comentários sobre
Zé Gotinha, que era uma pessoa de boa prosa. Waldeny Santana
lembrou que a conversa com Zé Gotinha era de embate de ideias.

Rubens Nascimento (DEM) falou no grande expediente a respeito
do abuso de crianças, principalmente nesse tempo de pandemia,
também parabenizou Dona Fátima pela nova idade e destacou a
importância dos debates públicos.

Antes de encerrar a sessão, o presidente Marinaldo Cardoso
comunicou que na quarta-feira (19), uma equipe da Secretaria
Municipal de Saúde, estará na Câmara, a partir das 8h para
testagem.

DIVICOM/CMCG


